

Statements Projekt 9 2017

«Während 19 Wochen habe ich mit einer grossen Menge Herzblut meine Abschlussarbeit erstellt und wenn ich einmal auf jene Arbeit zurückblicken werde, so werde ich als Erstes sicherlich immer an den Projekt9-Wettbewerb denken.

Als mir meine Betreuungsperson ausgerichtet hat, dass ich mein Projekt an jenem Wettbewerb einsenden könnte, bin ich zunächst unsicher gewesen, bin dann jedoch über meinen Schatten gesprungen und habe das Ganze eingereicht. Einige Wochen später habe ich die Notifikation erhalten, dass ich es trotz meinen geringen Erwartungen in den Final geschafft habe. Meine Begeisterung hat sich kaum in Grenzen halten können und ich selbst bin übergücklich und sehr aufgeregt gewesen.

Doch diese Gefühle sollten mir nicht den Auftritt zerstören, weshalb ich mich für das Präsentationscoaching angemeldet habe, dank welchem ich am Finaltag selbstbewusst meine Präsentation durchführen konnte. Den Finaltag selbst werde ich aufgrund der allgemeinen, positiven Atmosphäre und den sehr spannenden Präsentationen, die mir und dem Publikum einen groben Einblick in die Arbeitsweise von anderen Jugendlichen verschafft haben, für immer in meinen Erinnerungen bewahren.» *Björn Bucher*